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Micaela Navarro inauguró la “Cumbre” de la LSE que se celebró

en Granada los días 22 y 23 de enero

Más de 450 personas sordas han
analizado en Granada el futuro de la
Lengua de Signos
Otras 200 personas no pudieron acudir por

haberse agotado el cupo

Este pasado jueves arrancaron en Granada las
Jornadas Técnicas sobre la implicación de la
Lengua de Signos Española en Andalucía. Más de
450 personas abarrotarón el salón de actos de la
Caja Rural de Granada los días 22 y 23 de enero.

A las jornadas, que habían despertado un
extraordinario interés en la comunidad sorda
española, más de 200 personas no pudieron
acudir a la convocatoria por haberse agotado el cupo, también asistieron
lideres políticos, del movimiento asociativo, intelectuales e investigadores de
la Lengua de Signos Española convocados por la Federación Andaluza de
Asociaciones de Personas Sordas (FAAS).
En la inauguración, Micaela Navarro, consejera de Igualdad de la Junta de
Andalucia como Alfredo Gómez, presidente de la Federación Andaluza de
Asociaciones de Personas Sordas y Luis Cañón, presidente de la
Confederación Estatal de Personas Sordas, destacaron la importancia de
seguir trabajando en la implantación de la lengua de signos en los distintos
ámbitos de la vida social, cultural y política española.
Jesús Caldera, ex ministro de Trabajo y actual presidente de la Comisión de
Discapacidad en el Congreso de los Diputados expuso en su ponencia la
importancia que tendrá el reconocimiento de la declaración de la ONU  para
mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad.
Posteriormente entraron en acción los técnicos. Representantes y expertos
de la Federación Andaluza de Asociaciones de Personas Sordas (FAAS) y de
la Confederación Estatal de Personas Sordas (CNSE) fueron explicando en
detalle los pasos que deberá seguir la lengua de signos para extender su
ámbito de influencia a todos los sectores de la vida pública.
La segunda ponencia corrió a cargo de Pilar Fernández Viader, profesora de
Psicologia de la Universidad de Barcelona que abordó la importancia de la
opción bilingue en el proceso educativo del alumnado sordo.
Ya en la jornada del viernes, representantes de asociaciones padres y
madres de niños sordos abordaron proyectos y experiencias con
representantes de los y las intérpretes de lengua de signos familias y
Universidad.
Gregorio Cámara, catedrático de la Universidad de Granada y uno de los
mayores expertos en derecho constitucional de España, analizó la cuestión
del engranaje legal de la LSE en el Estatuto de Autonomía de Andalucía.
Ángel Herrero, catedrático de Lingüística de la Universidad de Alicante y
responsable de la Biblioteca Cervantes abordó el fenómeno de la lengua de
signos desde una prespectiva científica y abordó la trascendencia lingüistica
de la lengua de signos.
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